

JULIÉNAS. De vieilles voitures en visite au château



Un rassemblement de vieilles mécaniques pour la bonne cause. Photo A. Thuillez

L'association suisse Educar es Avanzar, pour son douzième anniversaire, a organisé en collaboration avec le Château de Julié纳斯 un rallye de Vieilles voitures. Cette organisation a été fondée en 2003 par Patricia Murith afin de venir en aide aux enfants et aux adolescents défavorisés du Nicaragua. Aux travers de ses rassemblements de vieux engins, elle finance de nombreux projets comme l'achat de manuels scolaires, et aide à la rénovation et à la construction d'écoles et de cuisines dans le but d'éduquer et améliorer le quotidien de ses jeunes. Au total 54 véhicules de toutes époques et de tous horizons ont fait escale ce samedi dans le Haut Beaujolais.

